

Petit Marin, première structure professionnelle

Le projet lui tenait à cœur depuis longtemps. Il y a tout juste une semaine, Patrick Poggi, référence insulaire de l'apnée à travers ses diplômes et son expérience a ouvert Petit Marin, sur la plage du Trottel. Le but est double: proposer la première structure professionnelle ouverte à tous, dédiée à l'apnée, à son apprentissage et son encadrement et faire œuvre de pédagogie dans la découverte du milieu marin.

"Rouler à 200 km/h sans casque et s'étonner lorsque l'on a un accident"

Pour cela, l'instructeur régional collabore avec le club de plongée E Ragnole, une première en Corse. Une coopération au sein d'un même centre où se retrouvent la complémentarité des activités proposées et une évolution inédite dans les prestations professionnelles destinées au tout public. La première partie de l'activité du Petit Marin est dédiée à l'excursion, à travers des randonnées palmées mais également terrestres, le long du littoral, à la découverte du patrimoine historique et culturel d'Ajaccio. "Faire ses premiers pas

dans l'eau, vouloir aller plus loin dans l'apnée, c'est d'abord passer par une connaissance du milieu dans lequel on évolue. Mon activité est certes professionnelle mais elle est aussi pédagogique et sans cela, on ne peut pas éveiller correctement sensibiliser sur la nécessité de préserver le milieu et d'en respecter ses règles pour une pratique en toute sécurité", souligne Patrick Poggi afin d'éviter, dans une comparaison qui fait mouche, "de rouler à 200 km/h sur l'autoroute sans casque et s'étonner lorsque l'accident arrive". Pour ceux qui veulent franchir le pas, Patrick Poggi propose de véritables cours d'apnée, pour un coaching personnalisé. Un encadrement pour lequel il milite depuis toujours, dans des structures comme Petit Marin comme au sein des clubs associatifs. Son prochain but? Pousser les portes des écoles, collèges et lycées afin de faire de la sensibilisation auprès des élèves et "d'organiser des stages de sécurité" pour rendre concret l'apprentissage de cette activité tant prisée sur les rivages ajacciens. Mais pratiquée dans de trop mauvaises conditions jusqu'à présent.



GHJ. P.

Ici en plongée sur l'épave du bombardier américain B-17, à Calvi, Patrick Poggi a ouvert la première structure professionnelle d'apnée, au Trottel, en partenariat avec le club de plongée E Ragnole. /PHOTO DAVID PAOLI